

Fecha 16.03.2018 Sección RSVP Página **74-81**

De cara al futuro

Denominada "La Banca Comprometida con México", celebran la 81 Convención Bancaria, el encuentro anual de la industria financiera donde abordan el panorama actual y los retos del país

Por Arturo Emilio Escobar Fotos Fernando Canseco

GUERRERO.— Organizada por la Asociación de Bancos de México, la 81 Convención Bancariá se realizó en el puerto de Acapulco de cara a las dificultades mundiales que advierte la banca, cuyos retos primordiales, por ejemplo, son bajar las alzas en las tasas de interés y las comisiones en servicios, atendiendo eficazmente las necesidades de los mexicanos.

Con la presencia de los aspirantes independientes y los candidatos de las coaliciones a la presidencia del país, quienes brindaron un discurso sobre su proyecto de nación. Alejandro Díaz de León, gobernador del

Banco de México (Banxico), aseguró que su visión es clara: apoyar la apertura comercial. "Desde hace mucho tiempo, el Banco de México está a favor de la integración comercial por los beneficios que genera, como su aportación a mejores precios y al crecimiento

económico". Además, abundó que el Banco Central se ha enfocado en regresar a sus niveles objetivo de inflación del tres por ciento.

En su discurso frente a los banqueros del país, el presidente Enrique Peña Nieto promulgó la Ley para las Instituciones de Tecnología Financiera, conocida como Ley Fintech, que regulará a los organismos financieros que operan por medio de plataformas de internet, asimismo expresó su confianza de alcanzar un acuerdo en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Es muy importante el Acuerdo de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá y el hecho de que se registren ya siete rondas de negociación acredita, sin duda, o evidencia la voluntad que hay de los tres países de poder alcanzar un acuerdo y estamos en ruta", aseveró Peña Nieto.



SUBRAYAN PROPUESTAS. Héctor Astudillo Flores, el presidente Enrique Peña Nieto y Marcos Martínez Gavica, nuevo presidente de la Asociación de Bancos de Máxico.



Página 1 de 11 \$ 139160.00 Tam: 3976 cm2



Fecha 16.03.2018

Sección RSVP Página 74-81







Fernando y Astrid Vizcaya



Eduardo Leyva con Carmina Franco



Héctor Grisi



Héctor Rangel



José Eduardo Calzada y Enrique Zorrilla

Página 8

Continúa en siguiente hoja